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Venceslau Pimentel

Podemos define líder para tratar com equipe de Maguito

Qualquer conversa sobre uma eventual participação do Podemos no governo de Maguito Vilela será
comandada pelo diretório municipal do partido e pelo vereador eleito Ronilson Reis. É o que diz o deputado
federal José Nelto, presidente do diretório estadual e ex-emedebista. "Ele tem liberdade e autonomia para
conversar". A legenda apoiou, no primeiro turno, Samuel Almeida, mas depois se engajou na campanha de
Maguito, no segundo turno. A equipe que coordenou a campanha do ex-prefeito de Aparecida de Goiânia já
se movimenta no processo de transição de gestão.

Em viagem

Para acompanhar de perto o processo de recuperação de Maguito, quem esteve na capital paulista foi o vice-
prefeito eleito Rogério Cruz (Republicanos).

De volta

Os eleitores de Bom jesus de Goiás vão ter que voltar às urnas, depois que o TSE cassou o registro da
candidatura do prefeito Adair Henrique da Silva (DEM), eleito no pleito do dia 15 de novembro. Motivo: delito
contra o patrimônio público, ficando inelegível por oito anos, a partir de 2015.

Pito no TRE

Relator do processo, o ministro Edson Fachin disse não entender o motivo de o TRE de Goiás, que reverteu
sentença do juiz eleitoral que havia indeferido a candidatura de Adair, entendendo que o período de
inelegibilidade começaria a se contado a partir da condenação, em 2009.

Na disputa

Detentor da sexta colocação dentre os 35 vereadores eleitos mais votados, Lucas Kitão (PSL) se credencia
para disputar a presidência da Câmara de Goiânia, e já tem um grupo de apoiadores.

Bola fora

Por articulação da oposição, a base aliada não teve os votos necessários para a aprovação do projeto que
visava prorrogar a data limite de fruição de benefícios fiscais. O líder do Governo, Bruno Peixoto (MDB),
admitiu que os deputados aliados não tinham conhecimento da matéria.

Mal na fita

No ranking do Congresso Nacional que mede o desempenho dos congressistas nas redes sociais, de janeiro
a junho, os goianos não têm muito destaque no FSB Influência Congresso. Não tão bem colocados estão o
senador jorge Kajuru (Cidadania) e os deputados federais Vítor Hugo e Delegado Waldir, ambos do PSL.

Lá atrás

Por unidade da Federação, a bancada de Goiás aparece na 9ª colocação, em ranking liderado pro São Paulo,
Rio de janeiro e Paraná. No total, quem postou ao menos um conteúdo no semestre têm 156,5 milhões de
seguidores.

Omissão
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Por descumprir diligência para regularizar preenchimento eletrônico de dados pendentes no sistema do
Tribunal de Contas do estado, o presidente da Ceasa, Wilmar da Silva Gratão vai ter de desembolsar R$ 7
mil. Ele deve responder por omissão.

CURTAS

O deputado Paulo trabalho (PSL) defende desconto de 50% para o veículo sinistrado de pequena e média
monta.

Foi homologada, pela Secult Goiânia, a relação dos beneficiados pela Lei Aldir Blanc.

Site: http://flip.ohoje.com/public/impresso/5137/5137.pdf

http://flip.ohoje.com/public/impresso/5137/5137.pdf
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Venceslau Pimentel

Qualquer conversa sobre uma eventual participação do Podemos no governo de Maguito Vilela será
comandada pelo diretório municipal do partido e pelo vereador eleito Ronilson Reis. É o que diz o deputado
federal José Nelto, presidente do diretório estadual e ex-emedebista. "Ele tem liberdade e autonomia para
conversar". A legenda apoiou, no primeiro turno, Samuel Almeida, mas depois se engajou na campanha de
Maguito, no segundo turno. A equipe que coordenou a campanha do ex-prefeito de Aparecida de Goiânia já
se movimenta no processo de transição de gestão.

Em viagem

Para acompanhar de perto o processo de recuperação de Maguito, quem esteve na capital paulista foi o vice-
prefeito eleito Rogério Cruz (Republicanos).

De volta

Os eleitores de Bom Jesus de Goiás vão ter que voltar às urnas, depois que o TSE cassou o registro da
candidatura do prefeito Adair Henrique da Silva (DEM), eleito no pleito do dia 15 de novembro. Motivo: delito
contra o patrimônio público, ficando inelegível por oito anos, a partir de 2015.

Pito no TRE

Relator do processo, o ministro Edson Fachin disse não entender o motivo de o TRE de Goiás, que reverteu
sentença do juiz eleitoral que havia indeferido a candidatura de Adair, entendendo que o período de
inelegibilidade começaria a se contado a partir da condenação, em 2009.

Na disputa

Detentor da sexta colocação dentre os 35 vereadores eleitos mais votados, Lucas Kitão (PSL) se credencia
para disputar a presidência da Câmara de Goiânia, e já tem um grupo de apoiadores.

Bola fora

Por articulação da oposição, a base aliada não teve os votos necessários para a aprovação do projeto que
visava prorrogar a data limite de fruição de benefícios fiscais. O líder do Governo, Bruno Peixoto (MDB),
admitiu que os deputados aliados não tinham conhecimento da matéria.

Mal na fita

No ranking do Congresso Nacional que mede o desempenho dos congressistas nas redes sociais, de janeiro
a junho, os goianos não têm muito destaque no FSB Influência Congresso. Não tão bem colocados estão o
senador Jorge Kajuru (Cidadania) e os deputados federais Vítor Hugo e Delegado Waldir, ambos do PSL.

Lá atrás

Por Unidade da Federação, a bancada de Goiás aparece na 9ª colocação, em ranking liderado pro São
Paulo, Rio de Janeiro e Paraná. No total, quem postou ao menos um conteúdo no semestre têm 156,5
milhões de seguidores.

Omissão
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Por descumprir diligência para regularizar preenchimento eletrônico de dados pendentes no sistema do
Tribunal de Contas do estado, o presidente da Ceasa, Wilmar da Silva Gratão vai ter de desembolsar R$ 7
mil. Ele deve responder por omissão.

Juntos

Desafeto de Gilmar Mendes, Jorge Kajuru foi só elogios ao promotor de Justiça, Fernando Krebs, suspenso
por 30 dias em razão de posts nas redes sociais contra o ministro do Supremo.

CURTAS

- O deputado Paulo trabalho (PSL) defende desconto de 50% para o veículo sinistrado de pequena e média
monta.

- Foi homologada, pela Secult Goiânia, a relação dos beneficiados pela Lei Aldir Blanc.

Site: http://www.ohoje.com/noticia/xadrez/n/183372/t/vereador-se-habilita-a-conversar-com-equipe-de-maguito

http://www.ohoje.com/noticia/xadrez/n/183372/t/vereador-se-habilita-a-conversar-com-equipe-de-maguito
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JORNAL CONTEXTO ONLINE / GO - NOTÍCIAS. Sex, 4 de Dezembro de 2020
TCE - GO

Claudius Brito

Anápolis e a cidade de Campo Limpo de Goiás ficaram em luto na última quarta-feira, 02/12, com a morte do
ex-vereador anapolino e ex-prefeito campolimpense Valter Gonçalves de Carvalho. Ele lutava, já de algum
tempo, contra um câncer. No domingo, precisou ser hospitalizado e veio a falecer na noite de terça-feira (1º).

Valtinho exerceu seis mandatos como vereador em Anápolis, sendo que, por duas ocasiões, presidiu o Poder
Legislativo local (1972-1973 e 1985-1987). Junto com o, então, vereador Joaquim Duarte, na década de 90,
ele lutou para que o distrito de Rodrigues Nascimento - ligado a Anápolis - fosse elevado à categoria de
cidade, o que ocorreu através da Lei Estadual nº 13.133, de 21 de julho de 1997, que emancipou Rodrigues
Nascimento, mudando a denominação para Campo Limpo de Goiás.

Valtinho foi eleito prefeito de Campo Limpo no pleito de 2008.

História

O ex-prefeito Adhemar Santillo narra uma passagem importante da história de Anápolis, que teve a
participação de Valtinho.

"Ele foi gigante na década de 70, após a vitória de Henrique Santillo na Prefeitura de Anápolis", lembra.
Porém, era a época do chamado regime de "linha dura". E Santillo já, então, era uma voz combativa em prol
da democracia no País.

A Câmara Municipal, na época - continua Adhemar Santillo - tinha Antônio Marmo Canedo como Presidente.
O Vice-Presidente era o Vereador Valmir Bastos e Valtinho era o Secretário.

O presidente da Mesa Diretora veio a falecer e, por conta disso, Valmir Bastos ascendeu à Presidência.
Naquela época, ainda de acordo com Adhemar Santillo, formou-se um grupo com parte do MDB e da Arena,
que planejava fazer um impeachment (afastamento) de Henrique Santillo.

Valmir Bastos era visado e, volta e meia, era levado pela polícia para Goiânia ou para Brasília. Mas, segundo
Adhemar Santillo, juntamente com Valtinho ele não deixou que o projeto de afastamento de Henrique Santillo
tivesse avanço na Casa.

E, talvez, graças a isso, Goiás teve um dos políticos com carreira brilhante da sua história. Até falecer, em 25
de junho de 2002, Henrique Santillo foi vereador e prefeito em Anápolis; deputado estadual; senador da
República; Governador do Estado; Ministro da Saúde; Conselheiro e Presidente do Tribunal de Contas do
Estado de Goiás.

Site: https://portalcontexto.com/valtinho-ajudou-evitar-que-henrique-santillo-sofresse-golpe-no-poder/

https://portalcontexto.com/valtinho-ajudou-evitar-que-henrique-santillo-sofresse-golpe-no-poder/


Conectividade ainda é insuficiente nas
escolas públicas de Goiás
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Levantamento inédito realizado pelo Gabinete de Articulação para Enfrentamento da Pandemia na Educação
Pública em Goiás retrata problemas de acesso à internet nas redes estadual e municipais

Existe baixa, ou, nenhuma conectividade de professores e alunos da rede pública em Goiás, para as
atividades escolares remotas impostas pela pandemia da covid-19. A conclusão é do Gabinete de Articulação
para Enfrentamento da Pandemia na Educação Pública em Goiás, em levantamento realizado entre maio e
outubro de 2020. Trata-se do Diagnóstico de Conectividade, estudo que se deparou com um quadro
alarmante, com insuficiência de equipamentos para alunos e professores e dificuldade ou ausência total de
acesso à internet. Os resultados apresentados poderão ser utilizados para subsidiar futuras ações do
Gabinete, com vistas a contribuir para a busca da qualidade da educação pública.

As sondagens tiveram início para se avaliarem as principais dificuldades enfrentadas pelo setor educacional
nesse período em que as escolas permanecem fechadas. Foram verificadas as estratégias mais utilizadas
para se oferecerem atividades pedagógicas não presenciais, percebendo-se que o uso de materiais
impressos, videoaulas, redes sociais e as plataformas online amplamente utilizadas, mas que professores e
alunos têm muita dificuldade de se conectar.

Nos municípios

Assim sendo, o Gabinete de Articulação Para o Enfrentamento da Pandemia na Educação em Goiás realizou
uma nova pesquisa, específica quanto ao acesso à internet. Nela, constatou-se que, nas redes municipais,
em relação aos professores, 60% dos municípios pesquisados apresentaram dificuldades de acesso às
atividades remotas. Dentre os maiores entraves relacionados estão: velocidade da internet (90%),
equipamentos/computadores (60%) e acesso à internet (35%). Quanto à conectividade dos alunos, todos os
municípios pesquisados responderam que identificaram dificuldades de acesso às atividades remotas, dentre
elas velocidade da internet, falta de equipamentos e computadores e acesso à internet.

E, na Rede Estadual não é diferente. Com um quantitativo elevado de alunos sem acessibilidade virtual, o que
evidencia é que não há equidade na disponibilização das atividades pedagógicas, nem a garantia do acesso à
educação. A análise demonstra que a não participação dos alunos nas aulas remotas por falta de
acessibilidade virtual, pode provocar um aumento do abandono e da evasão escolar, especialmente dos
alunos em condição de maior vulnerabilidade socioeconômica.

De acordo com a Secretaria Estadual de Educação, e considerando que a rede estadual conta hoje com,
aproximadamente, 510.000 mil alunos, foi possível evidenciar que cerca de 1,4% dos estudantes
abandonaram os estudos no período de abril a agosto de 2020, significando que mais de 7 mil jovens e
crianças desistiram da escola em um período de apenas cinco meses.

Gabinete

O Gabinete Articulado de Enfrentamento aos Efeitos da Pandemia na Educação Pública de Goiás (GAEPE-
GO) é uma articulação interinstitucional que reúne os tribunais de contas do Estado (TCE-GO) e dos
Municípios de Goiás (TCM-GO), o Ministério Público Estadual e os ministérios públicos de Contas junto aos
dois tribunais, o Judiciário, a Defensoria Pública, gestores e os conselhos de educação, sob coordenação do
Instituto Articule e do Comitê Técnico da Educação do Instituto "Rui Barbosa". Com informações da Diretoria
de Comunicação Social - TCE-GO)

Site: https://portalcontexto.com/conectividade-ainda-e-insuficiente-nas-escolas-publicas-de-goias/

https://portalcontexto.com/conectividade-ainda-e-insuficiente-nas-escolas-publicas-de-goias/

